

令和7年度第2回市民祭実行委員会会議録

1 開催日時

令和7年8月26日（火）

開会 午前11時

閉会 正午

2 開催場所

尾張旭市役所南庁舎3階 講堂1

3 出席委員

市民生活部長、暮らし政策課長、市民活動課長、環境課長、学校教育課長、生涯学習課長、尾張旭市商工会参事、同商業部会委員長、同建設業部会長、同青年部委員長、同女性部長、（一社）尾張旭市観光協会副会長、尾張旭市文化協会事務局長、同茶華道部会長、同舞踊部会長代理

15名

4 欠席委員

尾張旭市商工会工業部会長

1名

5 傍聴者数

0名

6 出席した事務局職員

産業課長、産業課長補佐、産業課主査2名

7 議題等

- (1) 「市民祭」の内容について
- (2) PR用ポスターのデザインについて
- (3) 令和8年度市民祭の会場変更等について（報告）
- (4) 協賛金の状況について
- (5) その他

8 会議の要旨

会長（部長）	<p>皆様こんにちは。定刻となりましたので、第2回市民祭実行委員会を開催いたします。</p> <p>本日はご多忙のところ、ご出席いただき誠にありがとうございます。また、日頃は、本市行政に、それぞれのお立場から、ご協力をいただき、重ねて御礼申し上げます。</p> <p>早いもので、10月の市民祭まで残すところ1か月半となっており、引続き開催に向けての準備を進めておりますので、ご支援・ご協力の程よろしくお願いたします。</p> <p>それでは、前回7月2日に開催した第1回実行委員会で、「市民祭の内容について」皆さんにお謀りし、ご承認をいただきました。</p> <p>その後、事務局で準備を進めてきまして、市民祭の大枠が固</p>
--------	---

	<p>まりましたので、本日、その内容についてご審議いただきたいと思っています。</p> <p>それでは、議題(1)「市民祭の内容」について事務局からご説明します。よろしくお願ひします。</p>
事務局 産業課係長	—資料に基づき説明—
会長（部長）	事務局から市民祭の内容について一通り説明がありました。これらに関して皆様からご意見やご質問などがございましたらお願ひします。
暮らし政策課長	今回市民祭のメイン会場が長池下駐車場へ変更となりましたが、地面が砂利になり今までと違う環境となり、来場者の安全面は大丈夫でしょうか。
事務局 産業課長	事務局員が実際に現地へ向かい、安全面等問題ないと確認してきた上での実施となります。
会長（部長）	それでは、ほかに質問などはないようですので、議題(1)についてご承認いただけますか。
出席委員	<異議なし>
会長（部長）	ありがとうございました。皆様からの承認をいただきましたので、事務局のほうは引き続き準備を進めてください。
会長（部長）	続きまして、議題(2)の「PR用ポスターのデザインについて」事務局から説明をしてください。
事務局 産業課主事	—資料に基づき説明—
会長（部長）	事務局からPR用ポスターのデザインについての説明がありました。これに関して、皆様から何かご意見やご質問などがありましたらお願ひします。
会長（部長）	それでは、質問などはないようですので、議題(2)についてご承認いただけますか。
出席委員	<異議なし>
会長（部長）	<p>ありがとうございました。皆様からの承認をいただきましたので、このとおり事務を進めていきますのでよろしくお願ひします。</p> <p>議題(3)の令和8年度市民祭の会場変更等について事務局から説明をしてください。</p>
事務局 産業課長補佐	—資料に基づき説明—
会長（部長）	事務局から令和8年度市民祭の会場変更等について説明がありました。皆様からご意見やご質問などがございましたらお願ひします。
商工会参事	今年の夏フェスタや今後行われる市民祭などの意見は反映されることはないのでしょうか。野球場が使用できなくても、今までどおり城山公園での開催はできるのではなどの意見があっても森林公園での開催は決定となりますか。

事務局 産業課長	森林公園での開催は今回の市民祭実行委員会で決定とします。夏フェスタや市民祭での意見や反省点は次のまつりにつながるようしっかり反映させていく予定です。
市民活動課長	今回の夏フェスタでは、昨年よりも多く来場者がお越しになり、野球場前の道路が歩くのも大変なほど混み具合でした。また開催時間を16時からにしたことで熱中症の搬送等はありませんでしたが、来場時間が集中し、駐車場渋滞が起きてしまいました。たくさんの方に来ていただき嬉しい反面、城山公園での開催は少し手狭ではないかと思いました。
暮らし政策課長	森林公園に移ることで来場者の駐車場の確保は問題ないのでしょうか。また森林公園は道路が限られるので、駐車場へ向かう車の渋滞も心配されるのではないのでしょうか。
事務局 産業課長	現在の市民祭は約700台、森林公園の駐車場は第1・第2合わせて900台となるため駐車場の確保は問題ないと考えられます。必要にあわせて近隣の学校も駐車場として使用することも視野に入れていきます。 交通渋滞を避けるためにも、シャトルバスの利用を呼び掛けるなど今後対策を考えていきます。
茶華道部会長	生花展・呈茶について、多目的利用室でと前回事務局から説明を受け、実際に見に行ってみましたが、少し狭いのではという印象でした。また展示に必要なパネルなどは借りることはできますか。
事務局 産業課長補佐	現在のスカイワードあさひのギャラリーに比べると狭くはなっていますが、水道や衛生面を考えると多目的利用室で行っていただいているかと考えています。準備できる備品等については、施設と今後調整していきます。
商工会参事	森林公園で行う場合、各エリアのテントなど配置はどうなりますか。
事務局 産業課長補佐	各イベントや出店内容などを踏まえてこれから配置を決めていく予定です。市のまつりを統合していくのであれば、イベントごとにある程度エリアをまとめて配置する案も出ています。
会長（部長）	ほかにご意見などはよろしかったでしょうか。それでは、質問などはないようですので、議題(3)についてご承認いただけますか。
出席委員	<異議なし>
会長（部長）	ありがとうございました。皆様からの承認をいただきましたので、このとおり事務を進めていきますのでよろしくお願いします。 続きまして、次第2報告の「協賛金の状況について」の説明をお願いします。
事務局 産業課主査	—資料に基づき説明—
会長（部長）	事務局から協賛金の状況についての説明がありました。皆様からご意見やご質問などがございましたらお願いします。

	<p>ありがとうございました。皆様、市民祭前の実行委員会は今回で最後となりますので、この場で確認しておきたいことでも何でも結構ですので、いかがでしょうか。</p>
会長（部長）	<p>それでは、ほかにご意見がなければ、次に次第3その他に移りたいと思います。</p> <p>事務局からの連絡事項をお願いします。</p>
事務局 産業課主査	<p>連絡事項として、市民祭開催前の実行委員会は今回で最後となります。次回の実行委員会は市民祭終了後の、来年1月頃の開催を予定しております。日程が決まりましたら改めてご案内させていただきます。また、市民祭当日の御案内についても後日郵送させていただきますので御承知置きください。</p> <p>最後になりますが、準備に当たり御不明点や気になることがありましたら、事務局までお問い合わせいただきますようお願いいたします。</p>
会長（部長）	<p>それでは、ほかにご意見などはないようですので、本日の会議は終了とさせていただきます。これから市民祭に向けて準備等御多忙になると思いますが、市民祭を安全かつ盛大に開催できますようご協力をお願い致します。本日はどうもありがとうございました。</p>